
Equipe de coordination pastorale 

Réunion du 18 décembre 2023 – 19h45 à la cure de Quingey 

 

Présents : Père Robert, Anne de Lurion, Claire Oechslin, Pauline Treissac 

Excusés : Gilbert Painblanc, Claire Froehly 

§ Pèlerinage paroissial le 25 mai 2024 

Information d’Anne : la date du pèlerinage tombe en même temps que la retraite de première 

communion. Nécessité de bien s’organiser. Le père Robert cherchera un prêtre pour écouter les 

confessions des enfants. 

§ Veillée pour la vie 

Environ 15 personnes étaient présentes. On pourrait faire plus de publicité, notamment sur les sites 

internet (diocèse, paroisse). Prévoir les affiches un peu plus en amont. Certains ont été 

personnellement touchés. Prière avec Notre dame des Avents, de Chissey (Vierge enceinte). 

Contexte des lois sur le début et la fin de vie qui ne vont pas dans le bon sens…et nécessité de prier 

d’autant plus pour la Vie. 

§ Formation à l’accueil 

Cette formation a été annulée en raison d’un trop faible nombre d’inscrits. Le mot formation fait 

peut-être peur. On pourrait parler plutôt de rencontre et réduire aussi la durée car il est parfois 

difficile de se rendre disponible sur une journée entière. Report envisagé : avant Pâques ? Date à 

caler pendant le carême. 

§ Transformation pastorale 

Un site internet y est dédié : transformationpastorale.fr 

« Conversion des Eglises à la dimension missionnaire (…) Aller chercher ceux qui sont loin et les 

accueillir. » 

Chacun est invité à aller voir le site pour s’approprier cette démarche. 

Exemple des Parcours Alpha : est-ce que c’est adapté aux zones rurales ? 

On peut parler de créativité. Il ne s’agit pas de faire table rase sur tout ce qu’on fait.  

« Passer d’une Eglise « en maintenance », avec ceux qui sont là, à une Eglise « en sortie » qui va vers 

les autres. » 

 

§ Divers  

 

- Concert de Noël du 15 décembre  

Une belle réussite : beaucoup de monde, et des personnes présentes qu’on ne voit pas d’habitude à 

l’église. Beau moment de communion. Seul bémol : absence des choristes d’Arc-et-Senans. Ils ont 

reçu trop tard les partitions…Quelques problèmes d’organisation entre chorales ont été relevés, 

notamment par rapport aux jours et horaires de répétitions.  



 

- Ecole Saint Bénigne 

L’accord existant avec la paroisse n’a jamais été appliqué. La directrice souhaiterait un nouveau 

contrat avec la paroisse qui pourrait participer à hauteur de 400 € par an. 

L’économe diocésain n’est pas contre. 

Au niveau du conseil économique, une autre réflexion : on n’a pas le pouvoir de résilier l’ancien 

contrat car il a été signé par d’autres personnes antérieurement. Le problème à l’origine est que la 

paroisse n’avait pas été associée à cette initiative : cela avait été géré directement avec le diocèse. 

La directrice voudrait voir les choses aboutir rapidement au vu des difficultés financières actuelles. 

 

- Messes de Noël 

Difficulté à prévoir des choses sans qu’on sache qui sera là, notamment au niveau des enfants de la 

catéchèse…Souhait de faire un conte comme les années précédentes, mais le contexte n’est pas 

idéal pour préparer. 

A Liesle, il y a toujours beaucoup de monde, mais peu de choristes. 

 

- Conseil économique 

Fernande Grillot avait accepté de remplacer Monsieur Painblanc comme comptable. Une rencontre 

avait été organisée en octobre et il était envisagé qu’elle commence dès qu’elle serait en retraite. 

Malheureusement, elle a maintenant d’autres obligations et n’est plus disponible pour exercer cette 

fonction. 

Guy Bournez a aussi terminé son mandat comme trésorier en novembre.  Nous le remercions pour 

son temps et sa disponibilité et pour tout ce qu’il a pu accomplir avec les autres trésoriers. 

Il nous faudrait donc trouver un ou une  nouveau / nouvelle trésorièr(e) et un ou une nouveau / 

nouvelle comptable.  

 

Date de la prochaine réunion : 22 janvier à 19h45 à la cure de Quingey. 

 


